



令和5年3月16日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

木曜日、今日の三小 卒業式まであと5日となりました



今朝は、高尾駅周辺のウグイスも先日の「ケッキョ」から「ホーケキョ」まで、鳴き方が 上達していました。きっと厳しい先生につい て、毎日、お稽古をしているのでしょう。

校庭南側の桜の木、千代田区での開花宣言を聞きつけたのか、まだ寒いのに、チラホラの「チ」ぐらい花を咲かせていました。 どこにでもあわて者はいるようです。













かっこよく、キーパーを抜いてシュートを決めたのに、打った後の姿しか撮れませんでした。





オレンジがゴールを決めたのに、見入ってしまってカメラは空を。撮影あるあるです。





上は5年、下2枚は4年です。









卒業式練習。本日は副校長先生から励ましの言葉があります。小学校生活最後の一番大きな行事である卒業式。緊張感をもって練習に参加しますが、そこは最上級生といってもまだ子どもです。毎日緊張感をもってとはいかないものです。そこで適度に励ましをと、まぁ昔から「励ます=喝を入れる」ものと相場は決まっています。ピリッとした雰囲気で練習が進んでいくことでしょう。























あたたかくて、うれしい午前中です。

こちらは1年の外体育の様子です。

ボールさばきが、上手になってきました。ゲームのルールもよく理解するようになって、楽 しみながら体を動かしています。

もうすぐ2年生に、そして1年生が入学して きますから、いいところを見せなければ。

















こちらは2年、試合とドッチボールと大繩に分かれてローテーションです。